

【工学部】工学部・大学院授業に関連したご連絡

2020年4月22日

工学部

工学部および大学院学生の皆様

新型コロナウイルス感染症対応として、工学部からの連絡事項をお知らせします。授業対応等の連絡事項が記載されていますので、メール内容を最後までよく確認してください。

(1) 工学部および大学院の専門科目の前期授業は、5月11日より e-learning 形式により e-Alps 上で開講します。履修登録期間中に履修登録を忘れずに行ってください。その後の履修登録の変更については柔軟に対応します。なお、e-learning による開講科目等は、各学科および工学基礎部門により e-Alps 上に公開されますので、各自確認してください。e-learning 授業は、前期授業期間を通して実施されます。

(2) e-learning 形式ではない授業の開始時期は未定です。新型コロナウイルス感染症の拡大が続いている状況下での実施は予定しておりません（e-learning 形式の授業は、状況にかかわらず、5月11日より前期終了まで開講されます）。e-learning 形式以外の授業は、状況を鑑みて開講が判断されます。開講時期について、メール配信情報や HP 掲載情報をよく確認してください。

(3) 本年度、一部の授業については、夏期、冬期、春期の休業期間中に集中講義として開講される場合も有りますので、予めご了承ください。

(4) e-learning 形式授業の受講に際し、滞在地の移動は避けてください。なお、当初、信州大学より、4月26日から5月10日までの2週間は在学地（長野市）での滞在をお願いしておりましたが、対面形式授業開始は延期となりましたので、その必要は有りません。

(5) 教科書の販売については、生協より別途連絡が有ります。

(6) e-learning 受講のためには、インターネットの十分な通信環境が必要です。各自の自宅において、環境を整えてください。特殊事情等によって対応ができない場合には、工学部学務係に相談してください。

(7) 現在、学生の皆さんは、やむを得ない事情がある場合を除き、キャンパスへの入構は禁止となっています。